
Protokoll zur Sitzung vom 26.06.2018 

 

Sitzungsbeginn:  18:06 Uhr 
Sitzungsende:  20:00 Uhr 
Leitung:  Michelle 
Anwesende:   Fabian, Carlos, Julius, Kristina, Sarah, Anne, Joshua, Katharina, 

Jessica, Annette, David G., Yasmine, Marion, Felix, David B., Aline, 
Dominik, Michelle, Marcel, Christian (verspätet), Marius (verspätet), 
Maximilian (verspätet) 

Gäste:  keine 
Entschuldigt: Cagla, Melanie, Lukas, Stefan, Lisa 
ProtokollantIn: Dominik 

 

TOP 1 Begrüßung 

• Begrüßung durch Michelle 

• Verabschiedung des Protokolls von Melanie (12.06.2018): verschoben auf nächste 

Sitzung 

TOP 2 Gremien 

AK-Lehramt 

• Es wurde über die Einführung der Möglichkeit gesprochen, die 

Lehramtsstudiengänge mit Beginn zum Sommersemester anzubieten. Dabei gab es 

keine Entscheidung durch die Universitäten, aber eine Empfehlung vom Ministerium 

➔ Hierbei könnte es zu einer Problematik wegen Kapazitäten z.B. in Geo/Bio 

kommen 

➔ Außerdem würden mögliche Änderungen der Planung von Ersti-Aktivitäten nötig 

werden 

• Zeitfenster-Modell: 

➔ Mögliche Neuerungen des Slot-Systems wurden vorgestellt 

➔ Diskutiert wurde hierbei jedoch die vor einigen Semestern eingeführte 

Eigenständigkeit des Informatik-Studiums und sich daraus ergebende Probleme 

• Es wird eine Kooperation mit dem ZfL bezüglich den Prüfungszeiträumen angestrebt 

• Erweiterungsfach: 

➔ Nachfrage beim Ministerium zu Anerkennung in Sek1 und Sek2 

➔ Problematik der Prüfung zur Erlaubnis der Erteilung von Religionsunterricht  

• Anerkennung des Referendariats an Berufsschulen in anderen Bundesländern 

• Positive Äußerungen zu Zusatzzertifikaten 

AfaT 

• Es wird ab sofort eine Änderung bezüglich Partyplakaten in der Universität geben 

➔ Das Impressum und die Beifügung „Von Studis für Studis“ (also nur Angabe des 

Studentenpreises) muss auf den Plakaten zu finden sein 

• Beschwerde wegen Barrierefreiheit 

• Fachschafts-Vernetzungstreffen 

➔ Es gab eine Diskussion über Einführung von gemeinsamen Wahlen aller 

Fachschaften sowie weiteren unipolitischen Gruppen. Hierbei wurde über die 

unterschiedlichen Wahlperioden und die allgemeine Umsetzbarkeit gesprochen 

➔ Abstimmung über die grundsätzliche Angleichung der Wahlen: 18 dafür, 4 

Enthaltungen 



➔ Abstimmung über gemeinsame Wahlen mit wenigen Fachschaften: 12 dafür, 7 

Enthaltungen, 3 dagegen 

• Einführung einer Aufwandsentschädigung für Sitzungsleiter und Finanzer 

➔ Die Abstimmung darüber findet in der AfaT-Sitzung in 2 Wochen statt 

➔ Interne Abstimmung der Fachschaft: keine Aufwandsentschädigung 1, sowohl 

eine Aufwandsentschädigung für den Sitzungsleiter und den Finanzer 7, 

differenzierte Entschädigungen 11, Enthaltungen 2 

• Durch eine Entscheidung über Fachschaftskonten durch den Bundesrechnungshof 

wird es in Zukunft nur ein gemeinsames Konto für alle Fachschaften der Universität 

geben 

➔ Zur Planung eines gemeinsamen Kontos aller Fachschaften wird ein Arbeitskreis 

gebildet. Annette meldet sich freiwillig als Vertreterin der Fachschaft Lehramt 

TOP 3 Aktuelles 

Viez-Wanderung 

• Marcel sammelt bis zur nächsten Sitzung Rückmeldungen ein 

Club11-Party 

• Es gab grundsätzlich positive Rückmeldungen der Gäste und die Tatsache, dass 

mehr Studierende als bei den letzten Club11-Partys da waren wurde ebenfalls positiv 

aufgenommen 

• Insgesamt war die Party finanziell erfolgreich, jedoch gab es weniger Gewinn als bei 

den letzten Partys 

• Die „Bus-Knicklichter“ werden für die nächste Party beibehalten 

→ Allerdings sollten mehr Taxi- und „zu Fuß“-Knicklichter bei der nächsten Party 

eingeplant werden 

Grillen 

• Entscheidung zu Bierpong-Turnier mit Herrn Winkels und Dr. Müller im nächsten Jahr 

• Für das nächste Fachschafts-Grillen sollten zusätzliche Salate und Beilagen 

eingeplant werden 

➔ Sowohl Menge, Plakatschrift und das „Flatrate-System“ werden im nächsten Jahr 

beraten 

• Verkauf: Steak 3 kg, Pute 2,5 kg, ca. 2 kg Würstchen, 4 Grillkäse, 50 Brötchen 

➔ Insgesamt passende Menge, die im nächsten Jahr beibehalten werden kann 

• Übrig blieben ein halber Kasten Bier, ein halber Kasten Radler sowie vereinzelt 

Softdrinks 

• Die Bekanntgabe der genauen Gewinne/Verluste findet in der nächsten Sitzung statt 

Lehr-Lern-Einheit 

• Es kam im Laufe des Semesters zu Streitigkeiten zwischen einer Studentin und Herrn 

Hoffmann bezüglich einer LLE, woraufhin die Studentin an die Fachschaft 

herangetreten ist 

➔ Entscheidung des Fachschaftsrats: Empfehlung eines klärenden Gesprächs 

zwischen ihr und Herrn Hoffmann 

 

 

 



VBE-Treffen 

• In Zukunft könnte die Möglichkeit der Kooperation mit der Universität Koblenz-Landau 

bestehen 

• Dabei muss jedoch die bereits bestehende Problematik der Werbung für den VBE 

(Argument der Einseitigkeit bzw. des Monopols), sowohl universiätsintern, als auch in 

Bezug auf Fachschaften von anderen Unis beachtet werden 

• Sammeln von Rückmeldungen zu „Classroom-Management“ durch Katharina 

 

TOP 4 Sonstiges 

Haarspende-Tag 

• Es wird ein Antrag zur Verrechnung der Kosten beim Asta gestellt 

• Zur Entlastung und Unterstützung des Frisörs wird eine Anfrage an Frisörsalons 

gestellt 

• Annette übernimmt das Erstellen einer Facebook-Veranstaltung und kümmert sich 

um das Plakat 

Seminar Erziehung und Sozialisation 

• Mehrere Studierende sind an Fachschaftsmitglieder herangetreten, weil in einem 

Seminar aus Modul 1 Inhalte aus Modul 2 (Unterrichtsverlaufsplan) vorausgesetzt 

wurden 

• Der FSR versucht mit Frau Standop darüber zu reden 

TOP 5 Internes 

/ 

 

Michelle schließt die Sitzung um 20:00 Uhr. 


